

BROADCAST

Jumat Curhat KPS Bitung Sasar Soal Kriminalitas dan Gangguan Kamtibmas

Abdul Halik Harun - BITUNG.BROADCAST.CO.ID

May 5, 2023 - 11:01



Jumat Curhat KPS Bitung Bosshe Kafe Biting

BITUNG - KPS Bitung gelar Jumat Curhat bersama sejumlah Pejabat bertempat di Bosshe Cafe, Kelurahan Bitung Timur Kecamatan Maesa, Jumat (06/05/ 2023) pukul 09.00 WITA.

Jumat curhat di mulai pukul 09-00 Wita dihadiri Kadis Naker Kota Bitung, Rahmat

Dunghio, Asmen PT Pelindo IV Bitung, Marjudin, Pemilik Cafe Megaramah Ali Karyawan Cafe Boschee .dipimpin Wakapolsek Ipda Steven R Pangkey didampingi Kanit Intelkam Aipda Suyadi Duhe.

Mengawali kegiatan Wakapolsek KPS Bitung, mewalili Kapolsek KPS menyampaikan permohonan maaf karena yang seyogyanya Kapolsek yang akan hadir namun ada pertemuan lain yang tidak kalah pentingnya sehingga Kapolsek belum bisa hadir saat ini.

Kegiatan Jumat curhat ini kata Wakapolsek rutin dilaksanakan guna silaturahmi dan menjalin komunikasi baik.

" Puji syukur dan terima kasih kepada Kadisnaker kota Bitung, Asmen Pelindo Bitung dan Pemilik Cafe Boschee sudah berkenan hadir dalam kegiatan ini." Tukasnya.

" Kiranya jika mendapatkan informasi tentang adanya hal-hal yang ada indikasi pidana, bisa di beritahukan kepada kami selaku pelindung, pelayan dan penegak hukum," tambahnya.

Sementara itu. Kadis Naker Kota Bitung Rahmat Dunggio, SH Mengapresiasi kinerja Kapolsek yang diwakili wakapolsek dan personil Polsek KPS Bitung yang khususnya anggota dalam menjaga Kamtibmas di Pelabuhan samudera Bitung.

" Ucapan terima kasih kepada Kapolsek, Wakapolsek KPS Bitung yang sudah datang dan bertemu dengan kami masyarakat kota Bitung." Tuturnya.

Kadis juga Mengungkapkan, bahwa sangat positif kegiatan Polri ini sangat Positif, sehingga setiap Minggu Polri selalu bertemu dengan masyarakat khususnya kota Bitung.

" Kiranya kami bisa menjadi bagian pemberi informasi kepada pihak Polsek KPS Bitung di Pelabuhan samudera Bitung." Ujar Kadisnaker

Wakapolsek KPS Bitung, Mengucapkan terima kasih atas saran masukan dan pendapat yang telah disampaikan dalam kegiatan jumat curhat saat ini.

" Hal ini menghadi bahan masukan dan koreksi bagi kami untuk kegiatan dan tindakan kedepan di Pelabuhan samudera Bitung." Tandasnya

Lanjut dikatakan, Terkait pengawasan dan pemantauan serta patroli Kata Wakapolsek akan lebih ditingkatkan lagi sehingga karena itu, D.irinya pun memberikan Nomor Handphone untuk infirmasi.

" Kami memberikan nomor handphone, jika kiranya ada informasi tentang barang ilegal dan atau ada gangguan kamtibmas bisa langsung menghubungi kami, kapan saja adanya kejadian kiranya diinformasikan agar bisa kami turun melakukan pengawasan dan pengamanan." Tandasnya

Wakapolsek berharap Kiranya bisa bekerja sama dan bersinergi dalam memberikan informasi guna mencegah terjadinya hal-hal yang tidak di ingkan.

" Sekali lagi kami mengucapkan terima kasih banyak kepada Bapak, ibu yang sudah berkenaan hadir dan bersama-sama sdalam kegiatan Jumat curhat saat ini, semoga bisa selalu terjalin komunikasi dan koordinasi yang, demi menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dalam setiap kegiatan dan atau aktivitas di Pelabuhan samudera Bitung." Tutupnya (AH)